



encontacto

@sernapesca

En el Mercado Presidente Ibáñez de Puerto Montt dimos inicio a nuestra campaña para llamar a respetar la veda de la merluza austral, que como cada año inicia el 1 de agosto y se extiende por todo el mes. Para que no se agote #LaAustralPasaAgosto

@DPMChile

Sub 17 albiverde representará a la región en próximos juegos de La Araucanía

El partido de vuelta se disputó durante la jornada de este miércoles en el estadio Viejos Crack, donde se impusieron por 4 goles a 1

Con un global de 7-2, nos vamos a los Juegos de la Araucanía